
Förderverein der Kita St. Alfons Berlin, den 26. 02. 2011

Ergebnisprotokoll
erweiterte Vorstandssitzung

am 22. 02. 2011

Beginn: 19.10 Uhr
Ende: ca. 20 Uhr, anschließend öffentliches Beisammensein
Teilnehmer: siehe Anwesenheitsliste

Top Tagesordnungspunkt
1 Begrüßungsworte und Eröffnung durch die 1. Vorstandsvorsitzende Fr. Martina Freitag, das

Protokoll der letzten Hauptversammlung liegt allen Anwesenden vor und ist genehmigt.
2 Die Beschlussfähigkeit wurde durch die Vorstandsvorsitzende festgestellt.
3 Bericht des Kassenwarts Hr. Ulf Knecht:

• Der Kassenprüfbericht wurde übergeben, alle Belege sind vorhanden, der Kassenstand ist
damit korrekt. Zur Zeit sind 564,- Euro in der Barkasse und 967,- Euro auf dem Konto.

• Der Kassenstand liegt also bei rund 1600,- Euro.

• Die Kuchenverkäufe im letzten Jahr brachten Beträge in Höhe von 40,- bis 70,- Euro ein.

• Die Basare ergaben Einnahmen in Höhe von ca. 300,- Euro, der Adventskranzverkauf
Einnahmen in Höhe von 220,- Euro, hinzu kamen Einnahmen durch Mitgliedsbeiträge und
Spenden.

• Zur Zeit zählt der Verein 58 Mitglieder.
4 Bericht der Kassenprüferin Fr. Andrea Piechotka:

Die Kassenprüfung ergab keine Beanstandungen, der Kassenstand ist korrekt, alle
Zahlungsein- und -ausgänge stimmen.

5 Bericht der Vorstandsvorsitzenden Fr. Martina Freitag:

• Die Vorstandssitzungen haben regelmäßig stattgefunden, die Korrespondenz mit dem KV
und dem PGRder Kirchengemeinde hinsichtlich der Planung und Erbauung unserer
Außenanlagen wurde fortgeführt. Nach anfänglichen Schwierigkeiten sind die Arbeiten
gut fortgeschritten, der Spielplatz für die Kinder unter drei Jahren wurde inzwischen vom
TÜVabgenommen.

• Der Förderverein übernimmt 5000,- Euro der anfallenden Kosten, die Hälfte des
Eigenanteils ist damit gewährleistet.

• Des weiteren hat der Verein die Füllung der Schultüten finanziert und die
Weihnachtsgeschenke für die Gruppen bezahlt.

• Vereins-T-Shirts werden weiter verkauft, es fehlen zur Zeit die Größen 110/116.

• Es ist geplant, die Außenmauer an der Marienfelder Allee/ Emilienstr. neu zu gestalten. Es
fehlen leider noch Ideen wie man die alten Platten kostengünstig abschleift, um sie dann
neu zu bearbeiten.

• Die Internetseite der Kita ist neu aktualisiert worden, dank Fr.Schindler. Unter anderem ist
jetzt ein sogenannter Bildungsspender eingerichtet worden, der uns durch den Kauf im
Internet hoffentlich viele Einnahmen auf das Vereinskonto bringen wird. Die Handhabung
ist auf unserer Internetseite unter "Shop" genau beschrieben.

6 Entlastung des Vorstands:
Der Vorstand ist einstimmig entlastet.
Der gesamte Vorstand scheidet nun aus der Vorstandsarbeit aus, da die Kinder im Sommer
aus der Einrichtung gehen bzw. schon gegangen sind.

7 Wahl des neuen Vorstands:
Auf Anfrage hin wurde beschlossen, eine offene Wahl durch Handzeichen durchzuführen.
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Top Tagesordnungspunkt
Funktion im Vorstand zur Wahl stehen Wahlergebnis
1. Vorsitzende Inga Schindler einstimmig gewählt
2. Vorsitzende Sebastian Gehrold fast einstimmig ge-

wählt, nur eine Ent-
haltung

Kassenwart Meike Sörensen einstimmig gewählt
Schriftführer Isabel Besgen-Schmiedel einstimmig gewählt
Kassenprüfer Michaela Bierwagen einstimmig gewählt

Ulf Dittrich einstimmig gewählt
Beirat aus der Kirchengemeinde Andreas Purschke einstimmig gewählt
Beirat aus der Kita Anette Warzecha einstimmig gewählt

Andrea Schädle einstimmig gewählt
Beirat der Eltern Bettina Berg einstimmig gewählt

Sabrina Sowat einstimmig gewählt

Der neue geschäftsfähige Vorstand ist gewählt. Esfolgte eine kurze Erläuterung über die
Aufgaben eines Schriftführers.
Fr. Freitag bedankte sich für das Vertrauen in ihre Arbeit und gratulierte dem neugewählten
Vorstand. Die Kitaleitung Fr. Warzecha bedankte sich im Namen aller Mitarbeiterinnen und
Eltern für die tatkräftige und gute Zusammenarbeit mit dem ehemaligen Vorstand und
überreichte ein "Dankeschön" an Fr. Freitag, Fr. Rabenstein, Fr. Piechotka und Hr. Knecht. Sie
gratulierte auch dem neuen Vorstand und dankte den "Neuen" für ihr Engagement.

8 Allgemeines:

• Hr. Gehrold informierte über das Angebot eines 1. Hilfe Kurses der Malteser als
Kompaktkurs an einem Vormittag. Inhalt ist die 1. Hilfeleistung bei Kleinkindern. Sie soll
am 14. Mai in der Kita stattfinden und kostet 25,- Euro pro Person. Eine Kinderbetreuung
ist eventuell möglich.

• Ein großer Dank galt Fr. Piechotka sen. für ihren rührigen Einsatz beim monatlichen
Kuchenverkauf. Durch ihren regelmäßigen Einsatz sichert sie damit viele Stammgäste.

• Fr. Piechotka wurde nochmals für die genaue Kassenprüfungen gedankt. Dadurch wurden
anfangs viele Gelder gesichert.

• Hr. Berg wurde gedankt für das zielstrebige Anstoßen und Weiterentwickeln der
Internetseite.

• Die Eltern dankten durch die Elternvertreter auch noch mal den ehemaligen Vorständlern
für ihre Arbeit im Förderverein.
Im Anschluss an den internen Teil der Sitzung wurde zum öffentlichen Teil des Abends
übergeleitet. Esgab einen Sektempfang für alle Helfer des Vereins, die persönlich dazu
eingeladen wurden.
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